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À diffuser largement

Évangile 
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Luc 12, 1-7 

En ce temps-là, comme la foule s’était rassemblée par milliers au point qu’on
s’écrasait, Jésus, s’adressant d’abord à ses disciples, se mit à dire : « Méfiez-vous du levain
des pharisiens, c’est-à-dire de leur hypocrisie. Tout ce qui est couvert d’un voile sera
dévoilé, tout ce qui est caché sera connu. Aussi tout ce que vous aurez dit dans les ténèbres
sera entendu en pleine lumière, ce que vous aurez dit à l’oreille dans le fond de la maison
sera proclamé sur les toits. Je vous le dis, à vous mes amis : Ne craignez pas ceux qui tuent
le corps, et après cela ne peuvent rien faire de plus. Je vais vous montrer qui vous devez
craindre : craignez celui qui, après avoir tué, a le pouvoir d’envoyer dans la géhenne. Oui, je
vous le dis : c’est celui-là que vous devez craindre. Est-ce que l’on ne vend pas cinq
moineaux pour deux sous. Or pas un seul n’est oublié au regard de Dieu. À plus forte raison
les cheveux de votre tête sont tous comptés. Soyez sans crainte : vous valez plus qu’une
multitude de moineaux. » 

Méditation 

À diffuser largement 

Avec ces paroles de Jésus aux premiers disciples, nous sommes tout près du big bang initial
de la naissance de l’Église. Ce n’est pas encore très organisé, mais tout est en germe. Jésus
voit d’abord dans l’Église le dévoilement de sa parole à travers le monde. « Tout ce qui est
couvert d’un voile sera dévoilé. » La Parole de Dieu se manifestera et rien ne pourra arrêter
sa progression.

S’en tenir à cela serait faire preuve de manque de réalisme. Jésus voit bien l’opposition qu’il
suscite et ses disciples avec lui. Jésus devine les combats que cette Parole devra engager
pour affronter le mal. Le plus grave dans la vie des disciples, ce ne sera pas d’être blessés
dans leur corps, mais ce sera, à certains moments, d’être mis en danger, dans leur cœur,
dans l’attachement même à cette Parole. Le désir du Christ n’a pas changé : il veut que les
membres de l’Église restent attachés indéfectiblement à sa Parole. Tout ce qui peut
empêcher cet attachement est grave, tout ce qui ne le met pas en cause est pratiquement
sans importance. 
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